

8. Januar 2019

"Gesamtschüler engagieren sich für die Tafel "

Die Lippische Landeszeitung hat am 08.01.2019 einen Artikel über die Spendenaktion der Gesamtschule Aspe für die Tafel in Bad Salzuflen veröffentlicht.

Gesamtschüler engagieren sich für die Tafel



Bad Salzuflen. „Das ist jedes Jahr so ein schönes Bild, wie die Tüten und Kartons hier stehen. Das ist der Ursprung des Projektes, das zum wiederholten Male durchgeführt wurde. Auch die Schü-

[Artikel LZ \(Tafelspenden_2018.pdf\)](#)

